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第３回スクールフォーラムの内容



１ 学力調査の結果



金沢市学力調査について

【対象学年】 ２年生

【対象教科】 国語、数学、理科



【参考】※第２回スクールフォーラム資料より

全国学力調査（３年生対象）

石川県学力調査（３年生対象）



２ 学校評価アンケートの結果



Ｒ６生徒アンケート結果【後期】

学校生活が楽しい ９０％ R6前期－１

R６前期＋９



Ｒ６生徒アンケート結果【後期】

自らあいさつ ９３％ R６前期＋３

R６前期－１



金沢のまちに愛着がある ９４％ R６前期 ±０

Ｒ６生徒アンケート結果【後期】

すすんで学び考えます ９０％ R６前期＋３



Ｒ６保護者アンケート結果【後期】

子どもは学校に楽しく通っている ８６％ R６前期－５

授業がわかやすい ７５％ R６前期－４



保護者の相談に丁寧に対応 ９１％

Ｒ６保護者アンケート結果【後期】

安全配慮に満足 ９３％ R６前期－１

R６前期－３



Ｒ６保護者アンケート結果【後期】

保護者・地域と協力した学校運営 ９６％ R６前期－２

長町中に満足 ９２％ R６前期－２



３ 質疑応答



①ワイシャツの代わりに、長袖のポロシャツを導入
してほしい。

②外履きズックは指定ではなく、白色なら何でも
可能にしてほしい。

学校評価アンケートでいただいたご意見等

①新しい制服を導入するにあたり、検討委員会で長袖ポロシャ
ツを決定した経緯があり、すぐに長袖ポロシャツを導入する
ことはできません。しかし、本校では、ワイシャツと半袖ポ
ロシャツがあります。また、衣替えもないため、必要に応じ
て半袖ポロシャツを着用してください。

②外履きズックは体育の授業で使用するため、機能面等を考慮
し指定したズックとしてきましたが、今後、生徒の意見等も
参考にしながら検討します。



③生徒の人数に対して、部活動の数が少ないと思い
ます。部活動の数を増やしてほしい。

④部活動の地域移行に、積極的に取り組んでほしい。

学校評価アンケートでいただいたご意見等

③現在、９つの部活動数(運動部６、文化部３)があります。
令和７年度から、新しい部活動を新設する予定で検討して
います。

④地域移行については、学校の判断で取り組むのではなく、
市全体で取り組んでいくことになります。また、当面は
休日(土・日)のみの地域移行となることから、引き続き、
平日の部活動は学校で行っていきます。



⑤五教科以外の教科で、テストは必要でしょうか。

⑥音楽や美術、保健体育などの実技教科は、子ども
の将来において学ぶ必要がありますか。

学校評価アンケートでいただいたご意見等

⑤五教科だけでなく、実技教科においても、「知識」「思考力
・判断力・表現力等」の観点を評価する必要があることから
今後も実技教科のテストを実施していきます。

⑥子どもたちが将来、楽しく明るい生活を営んでいく大人にな
るためには、豊かな感性や表現力、健康の保持増進や体力の
向上が必要です。そのためにも国が示す学校では、五教科以
外に実技教科等を学ぶことが義務づけられています。



⑦体育や部活動の熱中症が心配です。体育館
にエアコンをつけてほしい。

⑧部活動の予定を早めに教えてほしい。

学校評価アンケートでいただいたご意見等

⑦金沢市では、エアコン設置の優先順位を「普通教室→特別教
室→体育館」という順にして順次、設置していく予定です。
現在は特別教室に設置している段階です。

⑧部活動の予定によって習い事やご家庭の都合を調整されてい
ることから、どの部活動においても、早く予定をお伝えする
よう努力します。



保護者の皆様へ

貴重な声をありがとうございました。

その他にも、多くのご意見やご質問を

いただきました。今回、ご回答させてい

ただいた内容も含め、今後、配信メール

にてご回答させていただきます。

より良い学校となるよう、引き続き、

教職員一同で真摯に取り組んでいきます

ので、よろしくお願いします。


